

Startup chilena seleccionada en Latam Summit auspiciado por Amazon

Diio, la startup de inteligencia artificial de Paolo Colonnello -inversor-ista ángel de Cornershop- y Nicolás Kipreos, cofundador de Beetrack, fue seleccionada para la competencia de *pitch* (presentación corta) en el Latam Summit Miami 2024, organizado por asociaciones latinoamericanas de capital de riesgo y auspiciado por Amazon Web Services.

No hay un premio, pero haber sido seleccionada como la única chilena entre nueve startups de la región para exponer hoy y mañana frente a 400 fondos de capital de riesgo, abre la posibilidad de conquistar interesados en aportar capital.

Diio, que diseñó un asistente virtual que ayuda a los equipos de venta prediciendo la probabilidad de cierre de un negocio usando inteligencia artificial, ya levantó US\$ 1 millón en una ronda de capital pre



semilla. Allí entraron Oskar Hjertsonsson, uno de los fundadores de Cornershop, Cristóbal Piñera y Salvador Said -todos a título personal- y el fondo de capital de riesgo Fen Ventures, de Cristobal Silva Bengolea y Ricardo Levy.